



2025年 望山荘だより 9月号



避難訓練・点検等行いました。



今年も皆さんと迎え火・送り火を焚きました。

施設長より一言

9月になっても暑い夏が続いていましたが、2、3日前から朝晩が少し涼しくなりました。本当に暑い夏でしたが、望山荘はエアコンが効いていますので、利用者様はいつもと変わりなく、穏やかに過ごされました。デイサービス緑の風では様々な企画をして、利用者様のお楽しみと機能の向上をはかっています。ささやかなお楽しみですが、毎日の積み重ねで利用者様の心と体の健康を保っていきたいと願っています。

9月4日の台風15号では、日向市から高齢者等避難の情報が出ましたが、耳川の水位が危険な状態ではありませんでしたので、避難はしませんでした。夜間は男性職員1人が施設に残って待機しましたが、何ごともなく、無事に朝を迎えました。温暖化で災害が激しくなっていますので、しっかり備えていきたいと思います。

～ お知らせ～

- コロナの広がりはお盆明けには宮崎県が人口比で全国一でした。もうしばらく外出、外泊の制限を続けます。
- 10月からインフルエンザとコロナウイルス感染症の予防接種が始まります。日向市の説明書を同封しますので、接種する、しないを電話でご連絡ください。インフルエンザとコロナワクチンは2週間以上、間隔をあけて摂取します。費用は説明書で確認してください。感染した場合の重症化を予防し、施設内感染の拡大を防ぐ為、接種に協力をお願いいたします。

ティサービスより
今年植えていないのに、スイカの種が芽を出しました。少しずつ大きくなるスイカに驚き、アドバイスをくださる方もいらっしゃいました。芽が出た時期が遅く、小さめなスイカになりましたが、中身は赤く「かわいいね」と喜んでくれました。今年の夏は、シソ、オクラ、トマトなどたくさんの野菜が育ちました。

利用者様は輪投げや魚釣りなどのレクリエーションを楽しんで、身体を動かされています。

9月は避難訓練をしました。急がず、ゆっくり移動し、緊急時の対応を再確認することができました。

消火器を使用して
消火活動中！

医療法人社団望山会
有料老人ホーム望山荘
ティサービス緑の風
TEL0982 68-3510
fax0982 68-3511

